

Arbitrariamente Twiter cierra cuenta de expresidente ecuatoriano Rafael Correa



Quito, 29 jul (RHC) El expresidente de Ecuador Rafael Correa (2007-2017) denunció que Twitter le cerró su cuenta en esa red social, en clara alianza con las fuerzas más retrógradas del pensamiento latinoamericano.

'Nuestra cuenta oficial Twitter ha sido cerrada. Desde el Instituto de Pensamiento Político y Económico 'Eloy Alfaro' rechazamos todo intento de silenciar el pensamiento político', escribió el exgobernante.

Correa invitó a los lectores a seguirlo a la nueva cuenta @IPPE_Ec, a través de la cual se harán importantes anuncios, señala Telesur.

Por la misma red, el portal Ecuadorinmediato anunció que entrevistará este lunes a Correa, un diálogo que tratará sobre lo que está ocurriendo en este país.

Además, hablará sobre persecución, injusticia, precarización laboral, alteración del orden constitucional, 'del impostor #LeninMoreno y su pacto con los peores personajes de la política ecuatoriana', entre otros

temas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197435-arbitrariamente-twitter-cierra-cuenta-de-expresidente-ecuatoriano-rafael-correa>



Radio Habana Cuba